

2年生になり早1ヶ月、クラスにも日々の生活サイクルにも慣れてきたでしょうか？1年生の時に比べると、だいぶ学校での様々な物事の見方が変化していることだと思います。学業面では、昨年度よりも具体的に『大学受験』のあれこれを想像するところでしょう。その他の学校生活でも、部活動ではあと2か月もすれば、ほとんどの部活で2年生が主幹となって活動していくこととなります。これらのことから、2年生が学校の雰囲気づくりに大きく貢献することは言うまでもない事実です。ぜひ、一人ひとりの自己実現に向けて、日々研鑽を重ねてください。そして、「天下第一関」の校是にふさわしい雰囲気づくりに寄与してください。

自己実現には、まず自分が何者であるかを知ることが必要です。自分は、どういう性格・気性で、何が得意で何が不得意か。自分の興味はどこを向いていて、どこを目指していくのか。挙げればキリがないのですが、それらを見定める一助になればと思いながら、これからこの通信を書いていきたいと思います。

## 『チーム西高』

一人ひとりの努力が束になれば、それは絶大な効果を発揮するでしょう。学校全体で一枚岩になり、突き進んでいきましょう！

### ○成功の秘訣は「ポジティブ思考」

「ポジティブに！」これは、私が昨年度一年間、ひたすら生徒へ伝えてきたことです。勘違いされやすいのですが、ポジティブ思考は楽観的思考という意味ではありません。何が起きても「なんとかなるさ」と考えるのはポジティブ思考とは少し異なります。ポジティブ思考とは、自分の目的や目標に近づくための前向きな思考、目的思考です。その中には当然、楽しいと思えることもあれば、苦しいと思うこともあります。自己研鑽に労力を割くことを厭わない精神こそ、本当のポジティブ思考です。

元ライブドア社長の堀江貴文氏は、N 高等学校の卒業式や東京大学駒場祭での講演などで、学生に対して、「ポジティブに生きること」と「とにかく行動すること」の2点を強く訴えかけています。これからの時代はアントレプレナーシップ（起業家精神）が重要なファクターになるということを、堀江氏は継続して発信し続けています。これらの講演は youtube にアップされているので、時間があればぜひ見てみてください。

皆さん、目的思考（ポジティブ思考）で学び方を見直してみてもどうでしょうか。そのためにも、模試や進路行事を積極的に希望してください。今、皆さんに必要なのは、勉強へ打ち込むためのきっかけ、目標です。チャンスを掴み取りましょう！

「Seize the fortune by the forelock.」